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Comment  Macron    -veuillez  m’en  excuser  mais  c’est
volontairement que je n’ai pas la politesse de faire
précéder ce nom du titre de « Monsieur » bien qu’étant
celui de la personne « occupant », c’est le mot, la
fonction  de  Président  de  la  République  Française  !-
. Oui, comment Macron a-t-il pu serrer la main  -qui a
dû plus d’une fois, ces dernières années, être maculée
de sang humain ? La main de Ahmad al-Charaa qui s’est
auto-proclamé  président  de  Syrie,  la  main  d’un
commandant djihadiste, rebelle à son pays et non la main
d’un banal militant de base mais celle d’un personnage
fondateur  et  chef,  d’une  part,  du  Front  al-Nosra,
mouvement  terroriste  basé  sur  l’idéologie  salafiste
djihadiste, et, d’autre part, de l’organisation Hayat
Tahrir al-Cham, groupe rebelle islamiste.

.
Si Macron l’avait rencontré lors d’une réunion à l’autre
bout du monde parmi d’autres chefs d’État, et donc loin
de l’hexagone, dans un pays du Moyen Orient ou d’Asie,
ok.  Mais pas à l’Élysée !!! En outre sur le perron du



siège  de  la  fonction  présidentielle  de  la  FRANCE  !
Macron n’a même pas eu la pudeur de rester à l’intérieur
de l’Élysée et de ne pas le recevoir à l’extérieur
devant les caméras et appareils photos de la presse
mondiale, de ne pas lui sourire, de ne pas lui tendre le
bras et lui serrer la main !
Certains nous feront remarquer que « leur » Macron s’est
fortement  retenu  dans  ses  habituelles  démonstrations
d’amitié ! Puisqu’il ne l’a pas serré dans ses bras, ni
même enlacé par les épaules… Il ne lui a même pas
caressé le dos… C’est dire s’il s’est retenu !
Mais le fait qu’il le reçoive à l’Élysée, quel mépris
pour les victimes du Bataclan, celles blessées -et dont
certaines en ressentent encore les suites !- ou les
familles qui y ont perdu des enfants ou des proches ! 

Je suis d’accord avec Nicolas Dupont-Aignan qui, jeudi,
sur CNews et Europe 1, en tant que président de Debout
la France, a demandé la destitution de ce Macron !
 « Quelle honte ! », s’est alarmé sur ces chaînes,
Nicolas Dupont-Aignan. C’est d’ailleurs ce que pensent
de nombreux Français comme le prouvent les nombreuses
réactions recueillies par le site de Jean-Marc Morandini
:
« Des dizaines de messages avec « La honte » postés sur
les réseaux après la photo d’Emmanuel Macron saluant le
Président Syrien à l’Elysée ! »

Pour le président de Debout la France,  Macron « appelle
à l’aide un homme qui s’est réjoui de l’attentat du
Bataclan, un djihadiste d’Al-Qaïda ! Quelle honte ! J’en
avais la chair de poule de me dire la honte de ces
images. J’ai pensé aux victimes du Bataclan… Mais quelle
image de la France, renvoyons-nous », s’est-il indigné.
Selon lui, « Emmanuel Macron mérite la destitution plus
que jamais» ! » Car, estime-t-il, il « a perdu la tête »
!  Sur Europe 1 (1), Nicolas Dupont-Aignan a regretté



que notre président ait serré « le sang sur la main » de
son  invité  !  Un  invité  pour  lequel,  a-t-il  fait
remarquer, « il a fallu demander à l’ONU la permission
puisqu’il est classé comme terroriste ! Il est interdit
de séjour aux États-Unis ! Il est sous mandat d’arrêt
! »
J’espère tout de même que « notre » Macron ne va pas
être arrêté pour complicité de terrorisme -en raison de
cette  invitation  à  l’Élysée-  lorsqu’il  se  rendra  la
prochaine fois aux États-Unis !
N. Dupont-Aignan est allé jusqu’à estimer que Macron
avait perdu la tête.

Perdre la tête, Emmanuel ?  Sur ce point-là, je ne le
pense pas ! Pourquoi ? Tout simplement parce que pour
perdre  la  tête,  encore  faut-il  en  avoir  une  !
D’ailleurs,  personne  ne  peut  reprocher  à  Macron  de
 marcher sur la tête puisque, je le répète, pour marcher
sur la tête, encore faut-il en avoir une ! Lui qui,
depuis son adolescence, l’a perdue belle et bien, sa
tête !!!

Jacques MARTINEZ, journaliste,  à RTL, de stagiaire à
chef d’édition des informations de nuit (1967-2001),
pigiste à l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…

 -(1) Europe 1-CNews :
https://www.europe1.fr/emissions/linterview-politique-de-8h20/
accueil-du-president-syrien-ahmed-al-charaa-emmanuel-macron-
merite-la-destitution-estime-nicolas-dupont-aignan-726934

 


